

Message 161

Vancouver, Canada, 18 Février 2009

Au pays de la Liberté (ou de la Fragmentation?)! Au pays du Développement (ou de la Division?)!

L'Energie de Compréhension / une victime; l'emprise de l'entreprise du mental / les vainqueurs

Le Kriya Yoga, qui est le déni, libre de toute réaction, du conditionnement séparatif de la psyché humaine, ne sera désormais plus disponible aux bons cerveaux des USA à travers le corps de Shibendu, arrière petit-fils de ce lion du processus du Kriya connu sous le nom de Lahiri Mahashay. Les mièvres et mielleux imitateurs se réjouiront d'avoir leurs jours de gloire en continuant de divertir les stupides cerveaux avec leurs belles histoires, leurs conjectures et leurs formations, formulations et autres fragmentations mentales au nom du Kriya Yoga. Bonne chance à eux.

En sa vingtième année de visite aux USA, Shibendu partagea l'Energie de compréhension à Seattle (USA) avant de partir pour Vancouver (Canada). Ici aussi, le partage de cette Energie fut possible. Par la suite, en retournant à nouveau aux USA par la route, les prétentions et les phénomènes du mental atteignirent des sommets insoupçonnés. On pourra avoir un aperçu des incidents qui se produisirent au soir du 10 Fév. puis de nouveau le 16 Fév. au soir en lisant les trois communications ci-jointes de l'actuel Coordinateur-Kriyaban pour les Etats-Unis.

A la toute fin de cet horrible calvaire de trois heures et demi du soir du 16 Fév., une grande brute, un tyran, fit son apparition et cria à Shibendu:«Alors comme ça, on est un saint homme...Et les Américains vont devoir payer cent dollars pour vous voir, c'est ça? Répondez par Oui ou Non.»

Shibendu:«Je ne sais pas».

Le tyran gueulant à nouveau:«Répondez par Oui ou par Non».

Shibendu de rugir en retour, tel un lion:«Pourquoi diable dois-je répondre 'Oui ou Non'? Pourquoi dois-je rester dans le corridor des opposés, des contraires? Pourquoi ne puis-je pas être dans la troisième dimension? Pourquoi ne puis-je pas dire 'Je ne sais pas'?»

Le tyran finit par abandonner et relâcha Shibendu.

(Note: Les Coordinateurs-Kriyabans Américains avaient suggéré un paiement optionnel de cent dollars par participant comme support pratique pour les arrangements nécessaires aux diverses interventions dans les différentes villes du programme et pour défrayer le coût du voyage et du séjour)

Avant d'être relâché, on demanda à Shibendu s'il avait des déclarations à faire sur toute cette histoire; les voici retranscrites:

1. Tout un chacun, c'est à dire tout le monde, fait quelque chose pour une raison, pour quelque chose, alors que cette personne fait quelque chose pour rien, sans attendre quoi que ce soit en retour, mais personne ne semble comprendre cela.
2. J'aime ce pays ainsi que les êtres humains qui y vivent. Quand un pays est prospère il tend à s'intéresser à la spiritualité. Les êtres humains, ici, ont ce grand potentiel d'être disponibles à la compréhension profonde et pas seulement aux processus de division du mental.
3. Si vous m'autorisez à aller aux Etats-Unis, c'est bien. Mais si vous me le refusez, ça me convient tout autant.

**Jai les Kriyabans aux bons cerveaux d'Amérique
et de toute cette planète qui est à nous tous.**

Ci-jointes: 3 communications de Joe Passalaqua

Annexe 1

Joseph Passalacqua

1709, 18^{ème} Avenue, #301, Seattle, WA 98122
(206) 399 9747

URGENT

Sénateur Patty Murray
2988 Jackson Federal Building
915 2^{nde} Avenue
Tél: (206) 553-5545
Fax: (206) 553-0891

11 Février 2009

Cher Sénateur Murray,

La nuit dernière, au passage de frontière de Pacific Highway, à Blaine, Washington (code postal 3004), un prêtre et enseignant d'Inde se vit refuser son retour aux Etats-Unis sur la base d'affirmations erronées des Services d'Immigration Américains. Cet homme a fait le voyage depuis l'Inde, soutenu par des personnes telles que moi, pour enseigner la philosophie Indienne à travers toute l'Amérique du Nord. Son premier arrêt se fit à Seattle, le 4 Février, le second à Vancouver (BC) le 8 Février. Son programme en cours est désormais interrompu suite à ce qui, à l'évidence, revêt le caractère d'un préjugé racial de la part des autorités au passage de la frontière. Des étudiants attendent son arrivée pour leurs programmes respectifs à Los Angeles, Michigan, Washington DC et New-York, et les coordinateurs de ces programmes ont déjà payé quelques milliers de dollars pour préparer sa visite, ces frais incluant le coût des billets d'avions, des réservations d'hôtels, des locations de salles, etc... Il est par ailleurs l'invité d'un mariage qui aura lieu à Michigan dans deux semaines.

Les détails du programme américain sont disponibles à l'adresse suivante:

Après le refus qui lui fut adressé, j'allais personnellement m'enquérir auprès du directeur du Bureau de l'Immigration qui se montra insolent et irrespectueux. Cela se passait à 18h00 le mardi 10 février (hier soir). Par ailleurs, le directeur et son staff isolèrent l'individu (Shibendu Lahiri) et tirèrent de son sac de voyage un prospectus indiquant qu'une somme doit être payée pour participer à ces programmes. L'officier se refusa à écouter le citoyen Indien qui protestait que ces frais sont payés aux coordinateurs locaux de manière à ce que nous puissions financer le coût de ce «circuit» que j'ai mentionné précédemment. M. Shibendu Lahiri ne reçoit aucun honoraire, d'aucune sorte, pour ses interventions. C'est un homme simple, que nous invitons aux USA de temps à autre pour mener des discussions et des ateliers autour de la philosophie spirituelle de l'Inde.

Les informations le concernant sont les suivantes:

Passeport Indien en cours de validité:

N° Passeport:	X
Type:	X
Pays:	X
Nom:	X
Né à:	X
Délivré à:	X
Nationalité:	X
Sexe:	X
Délivré le:	X
Expire le:	X

Le Visa d'entrée pour les USA est attaché à son précédent passeport (# E 5681328) qui fut remplacé par le nouveau mentionné ci-dessus parce qu'il fut rempli de nombreux tampons / visas, M. Lahiri voyageant très régulièrement, et dans de nombreux endroits du monde.

Détails du visa Américain:

N° du Visa:	X
N° de Contrôle:	X
Nom:	X
Visa – Type/Classe:	X
Délivré à:	X
Délivré le:	X
Expire le:	X

Les officiels des services d'Immigration américains ont pris des photos, ainsi que les empreintes de M. Lahiri et ont menacé de révoquer son visa.

Je vous demande de vous référer à nouveau au site internet mentionné ci-dessus pour voir tous les détails de son «circuit» aux Etats-Unis. Sa dernière visite remonte à 2007 et nous n'eûmes alors aucun problème de ce genre. Chaque coordinateur est responsable quant aux dépenses locales et nous nous partageons la charge de ses billets d'avion pour et depuis les Etats-Unis ainsi que celle des voyages entre ses différentes destinations lorsqu'il se trouve ici.

S'il n'est pas autorisé à rentrer aux USA très rapidement, les coordinateurs perdront les milliers de dollars avancés pour les locations des salles, la communication autour de sa venue, etc... De plus, les personnes ayant acheté leurs billet d'avion pour venir rencontrer et écouter parler M. Lahiri perdront eux aussi leur argent.

M. Lahiri vient aux USA depuis 1989, s'adressant régulièrement à de petits groupes d'individus. En tant que coordinateur américain pour ce présent programme, je vous exhorte à intervenir dans cette affaire pour autoriser M. Lahiri à retourner poursuivre son programme aux USA. Et même si nous devions manquer l'arrêt à Los Angeles ce week-end, tout au moins ceux de Michigan, de Washington DC et de New-York n'auraient pas à subir le coût financier de cette malheureuse affaire.

Je suis disponible à quiconque et à n'importe quelle heure au 2063999747. Je vous remercie par avance de votre aide concernant cette affaire urgente.

Sincèrement,

Joe Passalaqua
Habitant de Seattle et coordinateur du programme américain de M. Lahiri

Annexe 2

Chers Amis,

Il y a de cela 3 heures environ, je laissai Guruji au doux et aimable soin d'un merveilleux couple, Parma et Rachna Misra, à Coquitlam, British Columbia, Canada. Cela seulement après un calvaire de 3 heures et demi au Bureau d'Immigration Américain, calvaire qui se termina à 22h30 par la révocation pure et simple de son visa américain. Guruji ne pourra désormais plus poser le pied aux Etats-Unis.

Alors que je rentrais du Canada pour Seattle, l'heure tardive fit que je ne pus parler à aucun d'entre vous. Pendant ce temps que je passais seul, je pus réfléchir à l'horreur dont je venais d'être témoin et aux révélations qui vinrent d'une expérience aussi traumatisante. Ce qui fut imposé à la personne de Guruji pendant ces 3 heures et demi fut tout simplement insupportable, et je ne pouvais que rester là, assis à ne rien faire alors que cet abus de pouvoir se faisait. L'insulte faite à ce corps de 70 ans fut un vrai cauchemar bien que le corps de Shibendu sembla endurer l'offense bien mieux que mon propre corps de 40 ans, là, dans la pièce voisine.

Il semble qu'aujourd'hui les Etats-Unis soient à tel point dans la dimension du mental, que la seule présence d'un individu établi dans le 'non-mental' suffise à déclencher une frénésie de l'ego et une animosité si féroce que toute humanité et toute compassion disparaissent entièrement.

Cela me fit penser à une chose:

Le premier amendement de la Constitution de Etats-Unis déclare:

«Le Congrès ne créera aucune loi concernant l'établissement d'une religion ou en interdisant le libre exercice, aucune loi limitant la liberté de parole ou de presse, ou refusant au gens de se réunir paisiblement et de porter requête au gouvernement pour le redressement des torts.»

Je vous assure que pas une part de cet Amendement, pas un mot n'est aujourd'hui respecté. Pas UN mot! Cet Amendement, de nos jours, est piétiné sans pitié.

Et maintenant?

§ Guruji va devoir réserver un billet pour retourner à Paris cette semaine.

§ Brandon, Rajesh, Thierry (et dans une moindre mesure Juan Carlos et Joe) vont devoir commencer à panser nos plaies et combler nos pertes liées à l'arrêt brutal du programme.

§ KumKum devra être remboursée d'une façon ou d'une autre pour le billet que Guruji a utilisé pour venir ici (et qui est aujourd'hui à moitié perdu)

§ Gopi et nos amis Indiens devront être remboursés pour les livres

§ Les éventuels futurs Kriyabans devront considérer le fait d'avoir à participer à des programmes à l'étranger.

§ Je continuerai de consulter notre avocat pour tâcher d'essayer de trouver une solution à moyen-terme (bien que nous ne sachions vraiment plus comment procéder désormais)

Mon cœur est lourd aujourd'hui de savoir que tant de gens n'auront ainsi pas la chance de venir assister aux initiations.

Cependant, au milieu de cette détresse, une petite étincelle de vérité: 19 années durant, Guruji est venu ici sans le moindre problème. Et c'est seulement en sa vingtième année de visite que tout cela prend fin. Célébrons ainsi 19 années de beauté, vérité et amitié. Jurons nous aussi de changer le cours des années à venir, non seulement de manière à ce qu'il puisse revenir un jour mais aussi de telle sorte que de nouveaux Kriyabans et êtres aimés changent avec nous la direction empruntée aujourd'hui par notre pays. Ainsi parviendrons nous peut-être à force de patience, à le faire revenir dans la bonne direction. Comment cela a-t-il en effet pu arriver? Qu'avons-nous laissé faire?

Pour ce soir, il est temps que j'aille me coucher (2h45) mais j'espère que demain, nous aurons le courage de joindre nos mains, de nous unir pour le bien de l'Energie de Compréhension.

Avec regret et chagrin.

Joe (Seattle)

Annexe 3

Dites-leur qu'il fut refusé à un formidable et sincère enseignant de philosophie Indienne de rentrer sur le territoire Américain, ce à cause d'un ostensible et sévère préjugé religieux de la part du Département Américain de la Sécurité Nationale, qu'ils ont désormais rendu impossible à quiconque associé à une profonde dimension spirituelle de se rendre aux Etats-Unis. Dites-leur aussi que la Sécurité Intérieure interrogea Shibenduji pendant 3 heures et demi comme s'il était un dangereux criminel. Dites-leur enfin que le yoga est désormais officiellement devenu, selon l'avis du gouvernement américain, un programme d'exercice physique dépourvu de toute spiritualité – ainsi, la clique du Hatha semble avoir gagné la bataille!

Prenez bien soin de vos «troupeaux» respectifs. Rajesh le fera avec le 'sien', Thierry en fera de même de son côté. JC, quant à lui l'a déjà fait à Los Angeles.

Je vais essayer de me reposer de manière à être disponible plus tard dans la journée. Je serai debout vers 15h-16h pour vous.

JP